

Dringlichkeitsanfrage

des Abgeordneten Kowalleck (CDU)

Aktuelle Situation an der Regelschule in Unterwellenborn

Anfang des Jahres 2025 verlangten Eltern wegen hoher Unterrichtsausfälle an der Regelschule in der Gemeinde Unterwellenborn (Landkreis Saalfeld-Rudolstadt) eine schnelle Lösung. Das Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur informierte nach Medieninformationen darüber, dass über das Karriereportal des Freistaats Thüringen drei Stellen für die Unterrichtsfächer Mathematik, Ethik und Deutsch als Zweitsprache vom zuständigen Schulamt (Südthüringen) ausgeschrieben worden seien. Bisher habe sich jedoch niemand auf die offenen Stellen beworben. Durch fehlende Lehrkräfte könne die „Rahmenstundentafel“ nicht vollständig umgesetzt werden, weshalb diese seitens der Schulleitung bereits eingekürzt wurde. Lediglich der Religions- und Ethikunterricht sei „in den Abschlussklassen“ durch „Abordnungen“ sichergestellt.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie ist der aktuelle Stand hinsichtlich der Sicherstellung des Unterrichts, des Stundenausfalls sowie der Einstellung neuer Lehrkräfte an der Regelschule Unterwellenborn?
2. Welche Maßnahmen hat die Landesregierung ergriffen, um die Unterrichtsversorgung an der Regelschule Unterwellenborn sicherzustellen und den Stundenausfall zu verhindern?
3. Welche strukturellen Schritte plant die Landesregierung, um zukünftig vergleichbare Engpässe bei der Lehrkräfteversorgung und den damit verbundenen Stundenausfall an der Regelschule Unterwellenborn zu verhindern?

Kowalleck